

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada hasil dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan akhir dari penelitian peran perangkat desa dalam akuntabilitas pengelolaan dana desa di desa Sukarame Kecamatan Kualuh Hulu Kabupaten Labuhanbatu Utara, Secara keseluruhan perangkat desa sudah berperan Hal ini dibuktikan dengan perangkat desa yang telah melaksanakan tugas-tugasnya dalam mengelola dana desa sukarame dengan baik, walau dalam beberapa tugas yang dilakukan oleh perangkat desa lainnya dikarenakan kurangnya pemahaman perangkat desa tersebut. dengan demikian diperlukan peningkatan kualitas pengetahuan dan keahlian perangkat desa untuk meningkatkan kinerja perangkat desa dalam Pemerintah Desa. Pada Tahap Perencanaan pengelolaan dana desa di desa sukarame sudah sesuai dengan apa yang direncanakan oleh pemerintah desa dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat untuk meningkatkan tarap hidup masyarakat. Dan juga Tahap pengelolaan dalam pembangunan terbilang lambat karena pembangunan dilakukan beberapa tahun sekali sehingga bangunan-bangunan nya saat akan disambung pembangunan kembali sudah ada yang rusak-rusak.

### **B. Saran**

#### 1. Bagi pihak instansi

untuk tercapainya pengelolaan dana desa lebih efektif dan efisien diharapkan agar perangkat desa selaku tim pelaksana desa untuk terus dapat mengikuti pelatihan-pelatihan untuk meningkatkan keahlian pengetahuan yang sesuai dengan bidangnya agar dapat melaksanakan tugasnya dengan maksimal dan mandiri. Diharapkan kepada perangkat desa agar meningkatkan penyampaian rencana penggunaan APBDesa, Laporan realisasi dan pertanggungjawaban pelaksanaan penggunaan APBDesa Sukarame demi tercapainya akuntabel kinerja pemerintah desa sukarame. dan dalam penyampaian setiap kegiatan bisa dilakukan dengan membuat pengumuman dari pengeras suara seperti keliling

desa agar seluruh masyarakat desa sukrame mengikuti kegiatan yang akan dilakukan. dan juga sebaiknya pemerintah desa lebih maksimal lagi dalam melakukan pembangunan sarana prasarana yang ada di desa sukrame.

## 2. Bagi Penulis

adapaun saran yang perlu diperhatikan bagi peneliti, yang tertarik meneliti tentang peningkatan akuntabilitas pengelolaan dana desa di harapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan topik yang dibahas agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap. dan juga diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan dan segala sesuatunya sehingga penelitian dilaksanakan dengan lebih baik.

## 3. untuk umum

Saran yang dapat di berikan sebagai kalangan umum/masyarakat sebaiknya mengetahui peran dan fungsi perangkat desa. sehingga samasama memperhatikan atau mengawasi instansi pemerintahan dalam mengelola keuangan desanya. serta memberikan pendapatnya dalam membangun desa yang maju.